

pfarreiblatt

14/2014 1. bis 31. August **Pastoralraum Mittleres Entlebuch**



Rückblick auf die Sommerlager von



Der Blauring grüsst Diegten.



Manchmal sind wir eine lustige Jungwacht-Truppe.



Eine Gruppe Jungwächtler war für einen Waffenladen zuständig.



Lagerleben pur! Die Blauring-Mädchen geniessen das Lagerfeuer.



Jungwächtler beim Sonntagsgottesdienst.



Das Jungwacht-Lagergelände wurde passend zum Motto ausgesucht.

Jungwacht und Blauring



Die Wanderung führte die Blauring-Mädchen über Stock und Stein.



Die Buben stellten ihre Zelte am Sonntag selber auf.



Nach dem Gottesdienst brätelten die Kinder mit den Eltern.



Leiterin Karin Schnider hat das Huhn gefangen.



Leiterinnen und Teilnehmerin packen gemeinsam an. Hier wird fleissig Holz gesägt.



Trotz Regen konnte die Blauring-Schar ein Freibad geniessen.

